

**Carte postale avec une surtaxe aérienne pour
deux trajets distincts en mai 1934 :
Amsterdam à Batavia et Perth à Adélaïde**

Jérôme CASTANET

" PIÈCE DU MOIS " DU 3 SEPTEMBRE 2016



Carte postale timbrée 90 c au type Berthelot adressée en Australie avec mentions par l'expéditeur "via Indes néerlandaises" et "Perth-Adélaïde". 5,50 F de surtaxe aérienne : 3,50 F pour le trajet Amsterdam-Batavia (tarif du 1.7.1932 au 1.11.1938) et 2 F pour le trajet Perth-Adélaïde.

À partir du 5.2.1935, une surtaxe de 4,50 F par 10 g couvre le trajet "tout avion" du courrier de la France à destination de l'Australie.